

Wir wollen Sie und Ihre Familie vor schweren Unfällen schützen!

Zu schnelles Fahren gefährdet ALLE überall

Zu Ihrer Sicherheit planen wir Geschwindigkeitskontrollen:

Samstag, 29. Januar 2022, Kalkar

Sonntag, 30. Januar 2022, Issum-Sevelen

Montag, 31. Januar 2022, Kranenburg-Nütterden

Dienstag, 1. Februar 2022, Emmerich

Mittwoch, 2. Februar 2022, Kleve-Kellen

Donnerstag, 3. Februar 2022, Issum-Oernten

Freitag, 4. Februar 2022, Bedburg-Hau-Schneppenbaum

Samstag, 5. Februar 2022, Kevelaer-Kervenheim

Sonntag, 6. Februar 2022, Rees

Darüber hinaus müssen Sie im gesamten Kreisgebiet mit Geschwindigkeitskontrollen rechnen.